



生活協同組合おおさかパルコープ ■ 組合員総数：374,733人 ■ 出資金：159億7,871万円 (2月20日現在)



2013年度 岩手ボランティアバス第15回 (3/31 ~ 4/3)

33名参加 (2013年度のべ887名)

15回目の3生協岩手ボランティアバスは、いわて生協さんの“ふれあいサロン”にご一緒しました。釜石市の4カ所に分かれ、「たこ焼き」を一緒に焼いたり、おしゃべりしたりと仮設住宅で住まわれている方に楽しんでいただきました。また、大槌町・陸前高田市に分かれて仮設住宅の高齢者訪問のお手伝いをしました。

土石流防止のための沢掃除 (陸前高田)



NO.52

(石手県遠野市に常駐するパルコープボランティア事務局・林さんより)



これからも走り続けるには、現在の第3セクター方式による県や沿線自治体の協力が必要でしょう。地元住民のふだんの利用とともに、機会があれば皆さんも観光で利用してみませんか？

一方、三鉄は震災前から赤字経営で、しかも震災以降の人口減が加速する中での運行継続には相当な苦勞があるかと思えます。観光では、お座敷列車、修学旅行では、震災学習列車などの企画を三鉄が行う努力もなされ、映画生協でも三鉄に乗って、映画を見に行こうのイベントも強めると聞きました。

岩手県のみやこ映画生協の支配人が三陸鉄道(通称三鉄)が今年4月6日に、ついに完全復旧できたこと喜び、「全線開通は、夢のような話」で、車社会の中でも子どもの通学やお年寄りの通院など、沿岸部を南北に移動するにはなくてはならない地域の足です」と話されました。

被災者に寄り添い、絆をつなげる支援活動を

← 第15回の組合員ボランティア報告は2ページに続く



なかむら農園「デラウェア狩り」(2013年6月29日)

今年も食べ物の大切さ感じる「産直産地ツアー」に行きませんか？

ツアー参加者募集！

普段当たり前のように、種なしぶどうを食べていましたが、種なしにする苦勞を知ることができました。自分で収穫したぶどうはとてもおいしく、子どももとても喜んでいました。(門真市・三浦さん)

(年間ツアーの募集など詳しくは2ページへ)